

「カテイカ」
家庭総合科9期生の渋谷先輩
が製作した学科公認のキャラ
ターです



なごみ通信

令和7年8月28日発行

マルシェ特集

令和7年度マルシェ・de・いなほが7月11日(金)に開催されました。今年も家庭総合科では1・3年生合同で『なごみカフェ』を開店し、2年生は『なごみ工房』として作業公開をしました。たくさんのお客様にご来場いただき、生徒たちは張り切って活動をしていました。仲間と協力する場面や緊張しながらも精一杯接客に取り組み姿など、日頃の学習の成果をご覧いただけたのではないかと思います。

保護者のみなさま、地域のみなさま、当日はありがとうございました。

↓開店前の様子(全学年)

↓身だしなみは大切

↓係ごとに最終確認!

↓無事に閉店を迎え笑顔満開



◆◆◆なごみカフェ ~1・3年生~◆◆◆

カフェの名前は「幸せなとら」。たくさんのひまわりの彩られた店内は活気であふれていました。可愛いとらのクッキーと飲み物でおもてなしをさせていただきましたが、準備した商品は次々に完売となり、大盛況の中、閉店時間を迎えることができました。



◆◆◆なごみ工房 ~2年生~◆◆◆



家庭総合科で製作した製品を実習室前廊下に展示しました。

お立ち寄りいただいた皆さまに使い方や作る時のポイントなどを説明させていただきました。

実習室内では実際に製品を作っている様子をご覧いただき、質問にお答えするなど、貴重な学習体験となりました。

また、地域交流で清掃活動をさせていただいたDonald・マクDonald・ハウスでの写真を展示したり、ミニクイズコーナーブースも用意しました。

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪

◆◆◆全特連 お土産製作◆◆◆

10月23日(木)・24日(金)の2日間、第64回全日本特別支援教育研究連盟全国大会北海道大会が札幌市で開催されます。全国各地から特別支援教育に携わる先生方が集まり、研修を深める大会です。

本校にも多くの方が見学にいらっしゃいます。全学科でお土産を製作しました。

家庭総合科では全学年で協力し、ポケットティッシュケースとキーホルダーを用意しました。

